



Médicos veterinarios se manifiestan frente CDD

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO SALAZAR).- Parte de las movilizaciones de médicos veterinarios en el centro de la Ciudad de México, un grupo llegó hasta la **Cámara de Diputados** en donde ya entregaron algunas peticiones a distintas comisiones, particularmente a la Comisión de Justicia y de Derechos Humanos, la petición, particularmente, es la de seguridad que ellos puedan ejercer su trabajo de forma segura, ya que son muchos los testimonios públicos a raíz del asesinato de otros médicos veterinarios.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZlnh7RZOoH5q0GZfw?e=aKF32P